

## Leçon sur l'art roman et gothique (à connaître pour l'évaluation)

Au Moyen-âge, il y a deux courants d'architecture religieuse :

- l'art roman du 10<sup>ème</sup> au 12<sup>ème</sup> siècle
- l'art gothique du 12<sup>ème</sup> au 16<sup>ème</sup> siècle

L'art roman se caractérise par une architecture simple, avec peu d'ouvertures et des voûtes de plein cintre.

L'art gothique se caractérise par une architecture élaborée, avec de grandes ouvertures, des formes complexes et des arcs brisés. Les bâtiments gothiques sont plus hauts et plus lumineux que les bâtiments romans.